

Communiqué de presse

Une rentrée au Parlement européen pour la nouvelle promotion du Programme Grande Ecole

Mardi 4 juillet 2023

L'EM Strasbourg, implantée dans l'une des régions les plus riches et dynamiques d'Europe, affirme fièrement son ancrage territorial unique au cœur de cette zone transfrontalière. Pour la première fois, tous les primo-arrivants du Programme Grande Ecole seront accueillis au Parlement européen le 4 septembre, pour débiter leur semaine d'intégration de la plus belle des manières.

Strasbourg est le carrefour stratégique économique et politique de l'Europe. Quoi de plus naturel pour l'EM Strasbourg que d'accueillir la nouvelle promotion du PGE dans le prestigieux Parlement européen, symbole de la démocratie européenne ?

Assis à la place des députés dans l'hémicycle du Parlement européen

Les étudiants prendront place dans l'hémicycle le plus vaste d'Europe le lundi 4 septembre. Dans ce cadre exceptionnel, cette journée riche en découvertes leur permettra :

- de découvrir la présentation détaillée et les figures clés de l'EM Strasbourg
- de participer à une conférence-débat sur le Pacte Vert de l'Union européenne et d'échanger avec des spécialistes
- d'expérimenter le système de vote utilisé lors des sessions parlementaires pour expérimenter au plus près le rôle d'un député européen.

Babak Mehmanpazir, directeur général de l'EM Strasbourg, précise : « *La dimension européenne marquée de notre territoire irrigue nos enseignements. Grâce à des mises en situation et des serious games, nous invitons nos étudiants à prendre une posture de leader et ainsi à réfléchir à l'impact de leurs actions de citoyens et de futurs managers. Cet accueil au Parlement européen constitue une magnifique introduction à leur parcours futur* ».

La Welcome Week 2023

« *La Welcome Week permet aux étudiants de découvrir toutes les facettes de leur nouvelle école, de prendre le pouls du campus et de la ville de Strasbourg, mais aussi de les faire rêver et de les inspirer pour la suite de leur parcours* ». C'est en ces termes que Charlotte Massa, directrice déléguée du Programme Grande Ecole, définit les objectifs de cette semaine d'accueil qui se déroule à l'EM Strasbourg du 4 au 8 septembre 2023.

Un programme riche, varié et inspirant, pour permettre à la nouvelle promotion de forger son parcours :

- lundi 4 septembre : accueil au Parlement européen, présentation de l'EM Strasbourg, conférence-débat, échanges
- mardi 5 septembre : journée sur le campus de l'EM Strasbourg avec visite des locaux, découverte des équipes administratives et échanges avec les associations
- mercredi 6 septembre : Escape game digital et théâtre d'improvisation
- jeudi 7 septembre : rencontre et échanges avec 10 Alumni inspirants qui partageront leur expérience de l'EM Strasbourg et leur insertion professionnelle
- vendredi 8 septembre : course d'orientation sur le thème sport-santé

Durant toute la semaine, les associations étudiantes du PGE seront mobilisées et proposeront des activités aux nouveaux intégrés pour leur permettre de bien identifier leurs missions et champs d'action ainsi que toutes les opportunités de rencontres associées.

Contact presse

Michèle Lambert - mail: michele.lambert@em-strasbourg.eu - tél: 06 08 83 54 03